



NOTA DE PRENSA

Miércoles 7 de octubre de 2007

Banco Central realizó lanzamiento del video educativo “La estabilidad de precios ¿por qué es importante para ti?”

- *El Instituto Emisor dio a conocer una adaptación de un video educativo del Banco Central Europeo, el que a través de dibujos animados explica la importancia de la estabilidad de precios. El video será distribuido a los estudiantes de todo el país.*

En un esfuerzo más por llevar el conocimiento del quehacer de la Institución a una mayor cantidad de chilenos, el Banco Central de Chile, en el día de hoy, realizó el lanzamiento de un video educativo que explica con dibujos animados la importancia de la estabilidad de precios y el control de la inflación.

El video llamado “La Estabilidad de Precios ¿Por qué es importante para ti?” es una adaptación de un trabajo del mismo nombre creado por el Banco Central Europeo, la que fue autorizada personalmente por el Presidente de esa entidad, Jean-Claude Trichet.

El video fue oficialmente dado a conocer en una ceremonia que encabezó el Vicepresidente del Banco Central de Chile, José De Gregorio, y a la que asistieron varios representantes del mundo académico y económico del país, así como estudiantes y docentes de diversos establecimientos educacionales de la Región Metropolitana.

En un atractivo formato de dibujos animados, este documento audiovisual relata en alrededor de 7 minutos la historia de dos estudiantes que se quedan dormidos en una aburrida clase de economía y sueñan que están en un pasado lejano, en medio de una aldea en la que suben constantemente los precios y que está atemorizada por un tentador monstruo llamado “Inflación”. En su aventura, los jóvenes regresan al presente e ingresan al edificio del Banco Central, donde un ejecutivo les explica lo que se hace para mantener bajo control al monstruo que habían conocido en el pasado y a otro menos conocido, pero no menos dañino, llamado “Deflación”. De



esa forma, los estudiantes se despiertan en la clase sabiendo de lo que les habla la profesora.

En una primera etapa, el video será distribuido a más de dos mil colegios de todo el país y se espera que a fines del año 2008, la totalidad de los establecimientos educacionales de Chile posean una copia.

La iniciativa forma parte del programa del Banco Central "Economía para la mayoría", que busca acercar a la población al quehacer del Instituto Emisor, en este caso, contribuyendo a la educación sobre la importancia del control de la inflación y la estabilidad de precios.

Otros proyectos que constituyen este programa han sido el lanzamiento del libro: "Economía para la mayoría", del ex presidente del Banco Central, Carlos Massad, y el concurso estudiantil: "La economía + cerca", cuya tercera versión se realizó este año.

Para contactarse con la Gerencia Asesora de Comunicaciones del Banco Central de Chile, puede escribir al correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o llamar al teléfono (56-2) 670 23 84- 670 2438 – 670 2274.